



Protokollauszug
16. Sitzung vom 22. August 2016

**167/2016 36.06 Kleine Anfrage von Daniel Frey betreffend "Gubrist-
Schleichverkehr und Stadtplatz-Bau"
Beantwortung**

A. Kleine Anfrage

Am 30. Mai 2016 wurde vom Gemeindeparlamentarier Daniel Frey die folgende Kleine Anfrage betreffend „Gubrist-Schleichverkehr und Stadtplatz-Bau“ eingereicht:

„Um den Stau am Gubrist zu vermeiden, benutzen viele Automobilisten in nördlicher Fahrtrichtung die Autobahnausfahrt Urdorf Süd und überqueren dann von Urdorf oder Uitikon her kommend den Stadtplatz, um zur Engstringerkreuzung und dann weiter Richtung Weiningen zu fahren.

An der Informationsveranstaltung zu den geplanten Strassenbauvorhaben im Zusammenhang mit der Limmattalbahn stellte ich die Frage, was mit diesem Schleichverkehr vorgesehen sei, der nicht nur während der Bauzeit das Stadtzentrum belastet. Aus der völlig unbefriedigenden Antwort musste ich schliessen, dass das Thema zumindest den Referenten scheinbar unbekannt ist. Vom Podium herunter tönte es etwas salopp, das reguliere sich dann schon von selbst. Wenn erst genügend Stau da sei, würden die Autofahrer wieder vermehrt auf der Autobahn bleiben.

Meine Fragen:

- 1. Hatte der Stadtrat im Zusammenhang mit dem Gubrist-Schleichverkehr schon Kontakt mit zuständigen kantonalen Stellen?*
- 2. Gedenkt der Stadtrat angesichts meiner oben beschriebenen Antwort, das Thema speziell im Zusammenhang mit dem Bau des Stadtplatzes nochmals anzusprechen oder findet er auch, dass mit genügend Stau in Schlieren sich das dann schon regle?“*

B. Antwort des Stadtrates

Frage 1: Hatte der Stadtrat im Zusammenhang mit dem Gubrist-Schleichverkehr schon Kontakt mit zuständigen kantonalen Stellen?

Antwort: Die Stadt Schlieren ist laufend im Gespräch mit den zuständigen kantonalen Stellen. Die Thematik des Schleichverkehrs ist dem Stadtrat und der Verwaltung bewusst. Die Verkehrsflüsse werden hinsichtlich Schleichverkehr/Ausweichrouten von kommunaler Seite laufend kontrolliert, sei das nun während einzelner Bauphasen des Stadtplatzes aber auch wenn ein neues Verkehrs-Regime definitiv eingeführt wird.

Frage 2: Gedenkt der Stadtrat angesichts meiner oben beschriebenen Antwort, das Thema speziell im Zusammenhang mit dem Bau des Stadtplatzes nochmals anzusprechen oder findet er auch, dass mit genügend Stau in Schlieren sich das dann schon regle?

Antwort: Ja; wie oben geschildert, ist diese Thematik ein Traktandum, das regelmässig besprochen wird. Wir werden dieses Thema an der nächsten Sitzung mit den zuständigen Stellen speziell ansprechen.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Kleine Anfrage von Daniel Frey betreffend „Gubrist-Schleichverkehr und Stadtplatz-Bau“ wird im Sinne der vorstehenden Ausführungen beantwortet.
2. Mitteilung an
 - Fragesteller
 - Gemeindeparlament
 - Abteilungsleiter Bau und Planung
 - Archiv

Status: öffentlich

STADTRAT SCHLIEREN

Bea Krebs
1. Vizepräsidentin

Ingrid Hieronymi
Stadtschreiberin